

Leitbild der Musikschule Surselva

Seit 1973 stehen wir für die Musik ein

Die Musikschule Surselva ist Teil des Bildungszentrum Surselva (BZS), steht im Dienste der Gemeinden und bietet allen musikinteressierten Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen der Region dezentralen Musikunterricht an. Dieser Instrumental-, Gesangs- und Ensembleunterricht richtet sich an alle Altersstufen und ist stilistisch vielfältig und innovativ.

Musik ist Entwicklung

Wir bauen auf die Freude am Musizieren und fördern unsere Schüler*innen individuell in ihrer musikalischen Entwicklung.

Musik ist Bildung

Im Einzelunterricht, im gemeinsamen Musizieren und in Konzerten fördern wir nicht nur die musikalischen Anlagen und Fähigkeiten unserer Schüler*innen, sondern auch ihre Fach-, Sozial- und Selbstkompetenz.

Musik ist Sprache

Musik ist eine universelle Sprache, die Menschen zusammenbringt, die über alle Kulturgrenzen hinaus ausdrückt, was mit Worten nicht gesagt werden kann.

Musik ist kulturelle Identität

Wir beteiligen uns am kulturellen Leben unserer Gemeinden und unserer Region und organisieren regelmässig öffentliche Veranstaltungen.

Musik ist Beziehung

Unsere fachlich qualifizierten Lehrpersonen pflegen einen guten Kontakt zu unserem Schülerkreis und deren Eltern.

Wir legen Wert auf einen konstruktiven und offenen Austausch und schaffen ein Klima des Vertrauens.

Ilanz, 4. Juni 2020 CS/ac